社会に向かって大きな一歩を!

般社団法人 明専会会長 高原 正雄 (機43



卒業生の皆さん、ご卒業おめでとお祝いの言葉を申し上げます。 一般社団法人 明専会を代表して

とと拝察申し上げます。
は、この日のお慶びはひとしおのこ来られたご両親などに於かれまして来られたご両親などに於かれまして

さい。
長い学業生活を終えて、いよいよいにはい学業生活を終えて、いよいは、新しい道に進むことになる皆さんは、までに培った高度な知識や見識を身に携え、大志を抱いて社会に向を身に携え、大志を抱いて社会には

います。 三つのお話をして祝辞にしたいと思 三のか話をして祝辞にしたいと思

保ち、親睦を厚くして、

相互の連携

生から成る明専会は『同窓の友情をしていただきたいと思います。卒業

その先達の中には官・学・産の分野 ち続けていただきたいと希望します。 先達の功績を超えるような大志を持 フェッショナル・エンジニアとして 多くおられました。皆さんもプロ をされ、大きな足跡を残された方が で世のため人のために多大なる貢献 なる士君子」は6万余名を数えます。 勉学に励んで卒業した「技術に堪能 した。厳しい教育の下で切磋琢磨、 前身である明治専門学校を創立しま 次郎の両巨星は、崇高な理念を以て 今から13年前、安川敬一郎と山川健 ニアを目指して欲しいと思います。 て、グローバル・コンピテンシーを 卒業生であることを自身の誇りにし 有したプロフェッショナル・エンジ 二つ目は、明専の絆が皆さんの人 一つ目は、 名門・九州工業大学の

> ても、 味することは、 に期待しております。 の中で大いなる活躍をされますよう して、先輩・同輩・後輩との強い絆 あります。卒業後は明専会の会員と さんにとってはとても大きな財産で があるということです。これは、皆 に行っても、 いほど強いものであります。この意 その絆と結束力は他大学に例を見な 友会を有する大きな団体であります。 北京・タイ・ベトナムに海外明専学 全国に45支部16分会を有し、加えて わる事業を行う社団法人であります。 支援事業を大きな柱とした公益に関 織であり、併せて母校および学生 る』を目的とした典型的な同窓会組 を図り、そして、 そこには同窓生が居り、 あるいは海外に行かれ 皆さんが全国のどこ 後進の誘掖に努め 支部

は何かを考えることに努めることがきたいと思います。すなわち、自分の能力を常に最高の位置に高めて置くということであります。そうしていれば、チャンス到来の時は、飛躍的に高い位置にプロモートできるも的に高い位置にプロモートできるももちろんのこと、自分の頭で課題はもちろんのこと、自分の頭で課題というにいいただい。

生において大きな影響を与えるもの

であるということを忘れないように

とに繋がるものであります。とこそが、自分を飛躍的に高めるこなく、課題発見能力を身に付けるこられてそれを解決することばかりでられてそれを解決することばかりで

以上、三つの相乗効果は計り知れないものがあります。先ほども申しを残された皆さんの先達は、この三を残された皆さんの先達は、この三に高めてきました。そして、事ある度に、熱い母校愛と強い同窓の絆で関す会に集い、惜しみなく母校を支援してきました。その結果、母校はますます素晴らしい人材を育成して世の中に輩出することができています。

最後に、卒業生には毎年同じこと をお話ししておりますが、今まで育 てていただいたご両親やご家族のご 恩に対しては、気持ちだけではなく、 形あるものでしっかり表現すること が大切です。例えば、初任給の全額 は、まずはお母様に差し上げること は、まずはお母様に差し上げること は、まずはお母様に差し上げること は、まずはお母様に差し上げること

いすゞ自動車㈱理事)